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Ein Bürger fragt an, wie der Stand der Dinge bezüglich des Plastiks in der Schlei ist.

Bürgermeister Dr. Christiansen antwortet, dass kein Plastik mehr vorhanden ist. Die Maßnah-
men zum Aussortieren von Plastik sind weitestgehend abgeschlossen. Vereinzelten Hinweisen 
von Bürgern auf Plastik wird nachgegangen. Man hat aber aufgrund der Materialgröße festge-
stellt, dass diese Fundstücke nicht aus dem Klärwerk kommen. Erste Gespräche bezüglich der 
Umlagefähigkeit von Gebühren mit der Kommunalaufsicht haben stattgefunden, sind aber noch 
nicht abgeschlossen.

Des Weiteren fragt der Bürger bezüglich der Fahrradschutzstreifen und der mit der Sanierung 
verbundenen Verzögerungen: wer schützt die Bürger vor dieser Ignoranz und wird diese un-
glaubliche Verantwortungslosigkeit abstellen?

Bürgermeister Dr. Christiansen erklärt, dass er nur auf die Sachthemen antworten und die Wort-
wahl der Frage bzw. der Interpretation nicht wiederholen wird. Es ist richtig, dass eine Verzöge-
rung von einem Jahr besteht. Er bittet darum, Unterstellungen zu unterlassen.

Weitere Fragen werden nicht vorgetragen.

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.


